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自《淇滨晚报》小记者采访团成立以来，本社组织小记者进行了培训、参观等一系列活动，得到了小记者和家长的广泛赞扬。

明年《淇滨晚报》更名为《淇河晨报》，应广大同学和家长的强烈要求，经报社党委研究，本报决定招聘 2009 年度《淇河晨报》小

记者，具体要求如下：

一、招聘范围：

凡学习优良、思想活跃、身体健康、爱好广泛、遵守纪律、积极参加社会实

践、关注《淇河晨报》、有一定写作（摄影、绘画）基础的中小学生，均可申请报

名。

二、录取条件：

报名者提供 1 篇～2篇能反映实际水平的优秀习作和一寸免冠照片两张，

经报社审核后录取；在正规的报纸、书刊、广播电视、网络上发表过作品，或在学

校以上各类比赛中获得过奖励的中小学生可直接录取。 报社审核录取后缴费

160元。

三、报名方法：

1.直接到报社二楼 211室小记者活动中心报名。

2.可由学校组织集体报名。

3.可由本报正式小记者推荐报名。

四、《淇河晨报》小

记者可享受以下待遇：

1.发放小记者证、采访本、小记者帽。

2.免费赠阅一年《淇河晨报》1份(价值 138元)。

3.可参加以下活动：

（1）免费为小记者举办知识讲座；

（2）免费组织小记者参加市内采风活动；

（3）优秀小记者可申请跟随报社记者实习；

（4）享受诸多合作单位为小记者提供的优惠或免费服务。

（5）在本报《小记者家园》专版刊发小记者优秀稿件及绘画、书法、摄影

作品。

（6）在本报《小记者家园》专版免费为小记者祝福生日。

（7）每年对优秀小记者进行评选奖励。

报名咨询电话：

2189906� 3319180� 13033892229（王老师） 13849202392

（关老师）

2009年度《淇河晨报》小记者招聘开始

烦心事 关注事 突发事

0668892281(移动短信 0.1 元 / 条)

113929(小灵通短信 0.08 元 / 条)

800913

（

联通短信 0.1 元 / 条

）

Email:rx880@sina.com
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树枝太低易伤人

新区刘先生来电：

12

月
11

日早上
，

他骑电动车途经
淮河路华夏小区门前时

，

差
些被低垂的树枝碰伤眼睛

。

后来他发现在这段道路两
侧

，

很多树枝距地面只有
1

米多高
，

被风一吹忽高忽低

地在路边摇晃
，

行人如不小
心很容易被树枝打到

。

刘先
生希望这一现象能引起园林
部门重视

，

及时修剪路边这
些垂下的树枝

，

以免影响通
行

，

甚至伤及路人
。

晚报见习记者 李 敏

游戏厅聚众赌博

读者王先生

12

月

9

日来

电：

在浚县公安局南三四百米
处有一电子游戏厅

，

常利用
“

老虎机
”

赌博
，

每天都有几十
人聚集在这里赌博

。

前几天警
方也曾查封过一次

，

但是最近
该游戏厅又偷偷开始营业

，

不
仅影响很坏

，

而且来这儿赌博
的人开的车把附近的路都堵
了

，

给周边居民造成很大不
便

。

相关链接：

“

老虎机
”

是早

已被国家明令禁止的赌博工
具

，

经过有关部门几年来的持
续打击几近绝迹

。

接到读者反
映后

，

12

月
10

日记者电话连
线了浚县黎阳镇派出所

，

该所
李所长告诉记者这家游戏厅
已被查封

，

这种情况是偷偷开
张

，

他们会马上出警
，

彻底查
封

，

决不手软
，

而且近段会坚
持进行突击检查

，

确保打击取
得实效

。

晚报见习记者 赵 玮

道路排水井成饭店排污口

市政部门头疼：宣传教育收效甚微

晚报讯（见习记者 白 瑞

）

近日
，

一些市
民向本报反映

，

在新区
，

不少商家为图便利
，

将
城市基础设施的道路排水井当成了自家的排
污口

。

12

月
10

日
，

记者在新区黄山路九州农贸
市场附近路段发现

，

这里的多个道路排水井口
上都有着厚厚一层的油污和食物残渣

。

据路人
介绍

，

附近的几家饭店经常把残羹剩饭往这些
排水井里倾倒

，

以图方便
。

这些饭菜油污黏稠
多渣

，

倒进排水井后很容易黏结在一起
，

堵塞
排水管道

。

在不远处的大赉巷
，

记者也看到这
种情况

，

有一处排水井已经被油污等堵得死死
的

，

还向外冒着难闻的气味
。

“

这个排水井堵了很长时间了
，

附近的饭
店都把泔水往井里倒

，

搞得下水道不通了
。 ”

在
附近居住的周女士说

，

前几天她见有市政方面
的人来疏通过这个下水道

，

挖出来很多泥污
，

“

好不容易疏通了
，

可这些饭店现在还是往井
里倒剩饭

，

你看这污水都流到路上了
。 ”

针对这一问题
，

记者找到淇滨区市政管理
处了解情况

，

市政维修科的一名负责人告诉记
者

：“

饭店往路边排水井里倒剩饭菜有一段时
间了

，

我们为此做了大量宣传和治理
，

对一些
饭店也教育警告过

，

但收效甚微
。

现在我们只
有发现情况

，

及时处理
，

迅速组织人力疏通
。

我
们一年要疏浚地下管道

20

多次
。

我们对此很
头疼

。 ”

这名负责人说
，

下水道被堵情况多发于
黄山路

、

华山路
、

淇河路
、

海棠巷等饭店较多的
地段

，

农贸市场
、

步行街也有类似情况
。 “

新区
道路地下排水管道直径只有

30

厘米
，

饭店的
剩饭菜油污多

，

倒入下水道后极易附着在管道
上造成管道阻塞

，

这对道路正常排水极为不
利

。 ”
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寒夜，请为市民点亮灯

山城区多处路段路灯不亮，夜行路人渴盼光明

晚报见习记者 王飞霞

近日
，

不断有读者向本报
反映

，

山城区城区内多处路段
缺少路灯

，

这不仅给市民晚上
出行特别是学生上下学造成
极大不便

，

也给交通安全和治
安埋下隐患

。“

天冷夜长
，

又临
近

‘

双节
’，

希望有关方面能尽
早解决路灯的问题

。 ”

12

月
10

日晚上
，

记者首
先来到读者反映中涉及的路
段之一泗滨街

。

据记者观察
，

如果以长风路和春雷路为起
始点

，

泗滨街从东到西一共有
12

盏路灯
，

但只有东边的两
盏灯和中间的一盏灯亮着

，

其
余的

9

盏灯都不亮
。

一名从这
里路过的女士说

，

那些路灯很
久前就不亮了

。 “

现在这大冬
天儿的

，

路上没个灯真是不安
全哪

。 ”

在长风路南段
，

记者看到

这里也有部分路灯不亮
。

对
此

，

一位市民苦笑着说
：“

来来
往往的车灯就是我们的路灯
了

。 ”

在朝阳街
，

从公园南门一
直到长风路

，

只有西段个别装
饰灯亮着

。

在这段路上
，

因为
有培红高中和市高中等几所
学校

，

所以商店比较多
，

来来
往往的路人就借着路边商店
的微弱的光匆匆行走

。

一个走
过的学生告诉记者

：“

要是商
店都关了灯

，

我们估计都不敢
回家了

。 ”

在杨邑路南段
，

也有市第
五中学和市工贸学校两所学
校

，

但这里没有一盏路灯亮
着

。

虽然有汽车不断经过
，

但
如果人和车相向而行

，

在刺眼
的灯光下就什么也看不清了

。

一名骑车路过的市民对记者

说
：“

这里的路灯装上后就亮
了几天

，

后来就不亮了
，

不知
道是为了省电还是有别的原
因

。

政府设置路灯就是为了让
老百姓出行方便

，

为了附近的
学生晚上上下学安全

，

可现在
路灯成了摆设

。 ”

记者在随后的调查中还
发现

，

建设街西段
、

朝霞街东
段

、

汤河街中段等路段都有一
部分路灯不亮

。

这么多路灯不亮是什么
原因造成的

？

12

月
11

日上
午

，

记者在红旗街西段找到
了几名路灯维护人员

。

一名
姓袁的工作人员告诉记者

，

每年他们会对路灯进行三次
维修

。

由于有的路段路面坍
塌

，

导致线路损坏
，

所以部分
路灯不亮

。

目前
“

双节
”

即将
来临

，

他们正在对城区各路

段的路灯进行检查和维修
。

对于城区多处路段路灯不亮
一事

，

袁先生说
：“

我们的路
灯都是电力部门用遥控控制
的

，

因为目前我们没钱向他
们交费

，

他们自然就不会让
路灯再亮着

。

我们每年仅路
灯电费一项就需要近百万
元

，

再加上日常维护
，

我们的
负担实在很重

，

区财政也很
紧张

，

目前我们正在努力筹
措资金

，

希望市民能够体
谅

。 ”

路灯是城市的眼睛
，

它的
存在不仅美化了城市

，

还为匆
匆赶路的行人驱散了恐惧

，

带
来了温暖

。

现在天黑夜冷
，

路
灯的作用就更明显了

。

市民希
望那些熄灭的路灯能够尽快
重新亮起来

，

早日为市民带来
光明

。

路面损毁有原因

山城区一读者来电：

奔流
街的路面损毁严重

，

路面很多
已经变形

，

凹凸不平
，

下水道
也受到影响出现堵塞

，

附近住
户和商家通行非常不便

。

这名
读者希望有关方面能抓紧时
间修复这段路

。

相关链接：

据记者向有关
部门了解

，

由于奔流街北侧棚

户区正进行改造
，

工程施工要
运进大量水泥

、

钢筋等建筑材
料

，

这些车辆载重量很大
，

导
致路面损毁严重

。

这一状况可
能要持续到棚户区改造工程
完成

。

有关部门希望市民给予
理解

。

晚报见习记者 王飞霞

火车站垃圾桶太少

新区读者赵先生来电：

他
在鹤壁火车站发现

，

车站售票
厅和候车厅内没有垃圾桶

，

甚
至连车站大门口处也没有

，

这
让不少乘客觉得很不方便

，

有
时候只得随手扔在地上

，

既影

响形象也不卫生
。

他希望有关
方面能在火车站内外多设置
一些垃圾桶

，

以保护环境和方
便市民

。

晚报见习记者 李 可

12

月

11

日，一位市民带着孩子从黄河路中段人行道经过。这条位

于市公安局北侧的人行道路面多处塌陷，地砖松散不平，给行人通行

带来极大不便。

据了解，由于前段时间多部门在街道上施工，新区有多处路段被

挖开。 虽然相关方面在施工完毕后及时进行了修复，但修复效果却不

尽如人意，很多修复的路一经雨水就完全变样。 如今，路面坎坷难行，

市民多有意见。 见习记者 周凯楠 摄

坎坷路难行


